
☆ はじめに
・ウィズコロナの視点から、新たな展望をもった事業運営が求められる。

・令和６年度障害福祉サービス報酬改定に伴い、新たな制度を活用しながら、今後、利用率向上

等で取り組み強化を図ることが課題となる。

☆ 利用者の支援向上について
・利用者支援向上については、関係機関の連携、問題解決に向けた支援により、質の高いサービ

スの提供に努める。

・法人全体や鶴岡・酒田地区別の交流拡大に取り組む。

・グループホームでは、日中活動の支援とサポート確立、緊急時連絡体制の強化を図る。

・相談支援事業所では、引き続き計画相談支援（新規・モニタリング等）をはじめとした相談活

動、事業所・グループホーム等との連絡調整に取り組む。

・虐待防止対策は、今年度も引き続き虐待防止委員会開催や研修会実施等、取り組みを強化する。

・酒田地区において実施している地域における公益的な取り組みは、今年度から鶴岡地区にも広

げて取り組む。

☆ 働きがいのある職場環境の確立
・しっかりした職員配置の確保、働きがいのある職場環境の確立に努める。

・各種研修へ積極的な参加、役職員全体研修・交流会の開催等、職場内研修の充実に努める。

・人事・労務面では、人事管理の適正化、全職員の面談の継続、メンタルヘルスケア・ハラスメ

ント対策を強めるとともに、年休取得推進や時間外・休日労働の縮小を周知徹底。

・本部・事業所間の連携、事業運営の透明化、コンプライアンス強化に努める。

☆ 地域や関係団体との協力共同・連携の強化
・家族会の開催（１０月頃）、「鶴岡地区障害者通所施設協議会」「社会保障を良くする鶴岡・

田川の会」はじめ地域や行政・管理団体、

社会福祉法人きょうされん等との協力共

同を強める。
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※ 書家の梅津玄雲氏（さんのう利用者）に揮毫していただきました。

親和会の基本理念

私たちは、利用者の個

人の尊厳を大切にし、障

害者が地域の中で自分ら

しく生きるための支援を

行うとともに、地域に開

かれ信頼される法人運営

をめざします。
令和6年春号 No24 発行・令和6年4月吉日

社会福祉法人親和会 事業計画を策定しました

親和会では、去る3月に開催された理事会・評議員会で、令和6年度事業計画を策定し

ました。今年度は、この事業計画をもとに法人運営をしていきます。以下、要旨を報告

します。

「やまびこ事業所」は定員20名 現在は20名で活動をしています。

作業は、検査キットの梱包、お菓子の箱折り、漬物のシール貼り、電子、紙袋の紐通

しなどなど様々な仕事を「納品日きっちり、丁寧な仕上がり」をモットーに皆で頑張っ

ています。

お土産品が多いので全国に発信していると思うと、とてもワクワクする作業です。

アンケート結果では、第1位 ごはんがおいしい でした。

他には「やまびこにいると楽しい」「仕事が楽しい」「雰囲気がいい」「チームワー

クがいい」「仲間がやさしい」「美男美女が多い（笑）」「誕生会のケーキのチョイス

がいい」などなど、優しいコメントを沢山頂きました。

美味しいご飯を食べて、１日の中で充実感があり、あったかい味噌汁のような「ほっ

とする場所」「気持ちが落ち着ける場所」を皆で作れたらいいなと思います。

グループホーム希望荘 閉鎖のお知らせ

鶴岡市高坂にあるグループホーム希望荘は、今年3月31日

をもちまして閉鎖しましたので、お知らせします。

就労継続支援Ｂ型事業所 やまびこ

今年度はこんなことに取り組むんだね

大事だのう～

今まで、ありがとう

ございました。

やまびこ ここが良い

春のお花見御前



鶴岡地区

レクリエーション等しました

はじめまして！

本部・管理課長

五十嵐 亨さん

4月より本部に勤務しております五

十嵐亨と申します。

初めて行う職務内容で戸惑うことも

多い毎日ですが、上司や周りの皆さま

に助けていただきながら手探りで励ん

でおります。ありがとうございます。

これからどうぞ宜しくお願い致します。

やまびこ

あすか

さんのう

やまびこでは、4/9～4/12の３日間、１人１人のニーズに合わせた花見を行いまし

た。詳しくはホームページをご覧ください。

山王神社の獅子舞が来ました。噛んでもら

いました。

花見ですよ！

酒田地区のレクリエーション等は、次号に掲載予定。

ご期待ください！

本部・事務職員

舟山 怜佳 さん

１月より本部で勤務をしております舟山怜佳で

す。

これまで経験のない

業界でわからないこと

が多く、助けて頂いて

いる毎日です。ご迷惑

をお掛けすることが多

いかと思いますが、早

く仕事に慣れるよう頑

張っていきたいと思い

ます。

どうぞよろしくお願

いいたします。

人事異動のご案内
13年余の長きにわたり親和会の発展のために尽力された常務理事兼事務局長の本間清明さんが、

3月31日をもって退任されました。長い間、どうもありがとうございました。

4月1日より、「ぱすてる」の所長を勤めた武田栄治さんが後任の理事兼事務局長として就任し

ます。今後ともよろしくお願いいたします。

新理事・事務局長 武田 栄治さん

この度、事務局長を拝命いたしました武田と申します。事務局

長という大役に不安を感じているところではございますが、これ

まで『あずま』や『ぱすてる』での勤務で得た経験を、少しでも

活かせればと思っております。微力ではございますが、より一層

努力し、精進してまいりますので、よろしくお願い致します。

トレンド

のチーズ

ハットク

屋台も

にぎやか！

パクリッ！

花見の時の

豪華な昼食

はいチーズ！
みんなでパチ

リッ！


